

Konstantin Südhoff holt Silber

14-jähriges Tennistalent des TC Kropfmühl bei der „Deutschen“ stark

Seit einiger Zeit tritt auch der 14-jährige Konstantin Südhoff vom TC Kropfmühl gegen Kontrahenten aus anderen europäischen Ländern an, um auf der ITF Juniors Tour Erfahrungen zu sammeln. So spielte er dieses Jahr unter anderem schon Turniere in den Niederlanden, Kroatien und Slowenien.

Seinen jüngsten Coup landete er in der deutschen Rangliste an Position 10 geführten Passauer jedoch auf nationaler Ebene bei den deutschen Jugendmeisterschaften in Ludwigshafen. Mit seinem Partner Kim Niethammer (TA SV Böblingen) an Nummer 3 gesetzt, marschierten sie ohne Satzverlust bis ins Halbfinale der U 14-Doppel-Konkurrenz. Auch dort behielten sie gegen Lukas Maszkow/Noel Bratz (Berlin/Ratze-



Strahlender Vizemeister: Konstantin Südhoff (links) mit Doppelpartner Kim Niethammer.

burg) mit 6:3 und 7:6 die Oberhand. Erst im Finale unterlagen

sie in einem hochklassigen Match knapp dem topgesetzten Doppel Max Rehberg und Mika Lipp (Aschheim/Mainz) mit 4:6 und 5:7. „Dort im Finale zu stehen, war schon ein richtig tolles Gefühl“, beschreibt der Gymnasiast seinen Erfolg.

Nicht minder erfolgreich verlief die bayerische Jugendmeisterschaft letzte Woche in Augsburg. Hier kämpfte er sich bis ins Halbfinale, unterlag gegen den topgesetzten und Nummer 1 der deutschen Jugendrangliste, Max Rehberg, mit 3:6 und 3:6. Auch Vater Thomas ist mächtig stolz: „Sowohl bei den bayerischen als auch bei den deutschen Meisterschaften spielte Konstantin wirklich gutes Tennis. Der 2. Platz im Doppel bei den deutschen Meisterschaften war sein bisher größter Erfolg.“
– red